

Ressort: Finanzen

Weidmann setzt sich "derzeit nicht" mit Draghi-Nachfolge auseinander

Frankfurt/Main, 27.12.2016, 08:45 Uhr

GDN - Bundesbank-Präsident Jens Weidmann will von einer möglichen Nachfolge als EZB-Präsident noch nichts wissen. Der "Bild-Zeitung" (Dienstag) sagte Weidmann auf die Frage, ob er als Nachfolger von Mario Draghi bereit stünde: "Damit setze ich mich derzeit nicht auseinander."

Der Bundesbank-Chef erklärte, für eine Debatte um die Nachfolge sei es "deutlich zu früh", denn die Amtszeit von EZB-Präsident Draghi dauere "noch fast drei Jahre". Was man bräuchte, sei eine stabilitätsorientierte Geldpolitik: "Da ist die Nationalität des Präsidenten egal", so Weidmann.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-82983/weidmann-setzt-sich-derzeit-nicht-mit-draghi-nachfolge-auseinander.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com